

## ¿Y el rescate de Chile?

● Si ante el gran objetivo de rescatar a los mineros atrapados en la mina El Teniente, el presidente del Directorio de Codelco, Máximo Pacheco, anunció que se suman al equipo de rescate Laurence Golborne y Andrés Sougarret, piezas fundamentales en el rescate de los 33 mineros durante el gobierno del presidente Piñera.

¿Y por qué hoy no hacen lo mismo todos los presidenciables para rescatar a Chile, por su gente?

¿O definitivamente los políticos no están ni ahí con rescatar a Chile del entrampe en que está metido, porque no

pueden traicionar sus “llamados ideales”, sentándose con sus adversarios, incluso cuando está en juego la calidad de vida de todos los que dicen defender y cuidar, pero curiosamente solo cuando se acercan las elecciones y después, a propósito de rescate, “Sálvese quien pueda”?

Ver cómo los candidatos a la presidencia se pelean entre ellos, sonríen a la cámara o dicen cosas que todos esperan, etcétera, mientras en esos mismos momentos hay chilenos que esperan que los llamen del hospital para operarse, es la mejor comprobación de la tremenda brecha que existe entre los políticos y la ciudadanía; televisivamente hablando, serían verdaderos “mundos opuestos”.

El rescate de los 33 mineros de la mina San José, sanos y salvos, le demostró al mundo que cuando los chilenos quieren, pueden... ¿Qué esperan los políticos para actuar en consecuencia?

*Luis Enrique Soler Milla*